



発行日: 2020. 7. 1 (水)

ドルフィンキッズ保育園
 〒266-0031 千葉県千葉市緑区おゆみ野3-39-1-102
 TEL / 043(300)1943
 FAX / 043(308)5553

新型コロナウイルスの影響が続く中、気温・湿度共に高くなる季節を迎えます。この時期から増える他の感染症や暑さ対策など、子ども達の健康管理には十分気をつけていきたいと思っております。7月は、七夕会、水遊びといった夏ならではの行事があります！夏にしかできない体験をたくさん経験しながら楽しく過ごしてほしいと思っております。引き続き新型コロナウイルス対策へのご協力をお願いする中ではありますが子ども達の成長を見守っていききたいと思います。



- 7日(火) 七夕会
- 8日(水) 水遊び開始(8/28まで)
- 9日(木) 歯科検診
- 13日(月) お誕生日会
- 15日(水) 製作日
- 17日(金) 内科検診
- 18日(土)~
- 19日(日) お泊り保育(中止)
- 20日(月) 身体測定
- 23日(木) ①海の日
- 24日(金) ①スポーツの日
- 30日(木) 避難訓練



7月 生まれのおともたち

6日生まれ

おさだ さゆか

長田 紗優花ちゃん

(5才)

8日生まれ

みずの あやな

水野 絢菜ちゃん

(6才)

9日生まれ

かわさき ねお

川崎 寧音ちゃん

(6才)

19日生まれ

やまざき ようたろう

山崎 陽太郎くん

(3才)



たなばたさま 月 どんないろがすき 月



・お泊り保育の中止について・

18日(土)~19日(日)に予定しておりました、3・4・5歳児対象のお泊り会は、先日お知らせ致しました通り、コロナウイルスの影響を受け、中止とさせていただきます。今後も子ども達の安全を第一とし保育してまいります。

★靴はきちんと履けていますか？

靴が大きいお子様が多く見受けられています。散歩などで歩くときに靴のサイズが大きいと足への負担もあり、疲れやすくなります。靴は足のサイズにあったものを選びましょう。また、暑くなりますがサンダルでの登園は怪我に繋がります。必ず靴下を履き、靴での登園をしましょう。

・歯科検診について・

9日(木)10時より園内にておゆみ野総合歯科クリニックの先生による歯科検診を行います。お子様の歯の状態を把握するよい機会です。お休みのないようして下さい。当日の朝は朝食を必ず自宅で食べて歯みがきをしてから登園して下さい。登園後、歯みがきはいりませんのでご協力をお願い致します。

・内科検診について・

17日(木)にきくちこどもクリニックの菊池先生による内科検診を行います。後日、お子様の様子を記入する用紙を配布致しますので13日(月)までにお持ち下さい。また、当日はお休みのないようして下さい。



～水遊びについて～

7月8日(水)から、いよいよ水遊びが始まります。

8月28日(金)まで水温+気温が50℃以上となる日は実施する予定です。

新型コロナウイルス感染防止対策とし、一度に全員で入水せず、時間分けをしながら少人数で行っていきます。詳細につきましては、別紙にてお知らせ致します。

○持ち物○

水着・バスタオル・濡れた水着とバスタオル等を入れるカバン・水遊びカード

☆ 水遊びカードは全て記入しており、保護者印がないと水遊びをすることができません。また、保護者印をまとめて押すことを禁止します。

0歳児のお友だち



少しずつ園生活に慣れてきた子ども達。初めは、お母さんと離れた時に不安を感じ泣いてしまう姿が見られましたが徐々に慣れ、ニコッと笑ってくれることが増えてきました。戸外に出ると草花や枝に興味津々で眺めてみたり触ってみたりして楽しんでいます。また、バギーに乗り、周りの景色をじーっと見つめている姿はとても微笑ましいです。今後も子ども達とたくさんコミュニケーションを図り、様々な物に興味を持てるようにしていきたいと思ひます。

1歳児のお友だち

久しぶりにたくさんのお友達や保育者に会えて嬉しそうに遊んでいる子ども達。保育園で朝泣いていた子も少しずつ慣れてきて、今ではお友達と仲良く元気に遊んでいます。最近では、お話をすることが上手になり、お友達の名前を呼んだり、お友達と楽しそうにお話をしたりする姿が見られます。これからもたくさん言葉を楽しめるよう絵本を読んだり、ペープサートをしたりして楽しみたいと思ひます。また、体調の変化に気をつけながら暑い夏を楽しく過ごせるように工夫していきたいと思ひます。

2歳児のお友だち

新しいお部屋の生活に少しずつ慣れ、お兄さん、お姉さんと一緒にごっこ遊びをしたり、絵本を読んでもらったりと毎日楽しく過ごしている2歳児の子ども達！戸外では草花や昆虫など、今の季節ならではの自然に興味を持ち、遠くからそっと見つめてみたり触ってみたりとそれぞれ楽しんでいる姿が印象的です。「これなーに？」や指差しをして見つけた物を見せてくれる子ども達の目はキラキラしています！！そんな好奇心旺盛な2歳児の子ども達と季節感を味わいながら暑い夏も楽しく元気に過ごしていきたいと思ひます！

3・4・5歳児のお友だち

久々のお友達との再会に嬉しそうな子ども達。戸外では、「忍者ごっこやろー！」と言って忍者になりきって、そうっと逃げてかくれんぼをしたり「先生、追いかけてー！」と全力で走り汗をかいて遊び、元気いっぱいです！！また、虫にも興味があり、「この虫はなんて言うんだろうね？」「ハサミ虫って言うんだよ！」と虫の名前を知っている子が教えるなどしてやり取りを楽しんでいます！虫の名前が分からないと一生懸命に自分達で考えて新しい名前をつける子ども達の姿にとっても感心しています！これからも子ども達の新しい発見を大事にしながらかみんで一緒に考え、取り組みながら園生活を過ごしていきたいと思ひます。

